



La DAP bloque?

Nouveau jeudi SPIP Mort!

Nous avons précédemment écrit que nous demeurerions extrêmement prudents quant aux suites des négociations entre la DAP et nos OS représentatives, et que nous ne nous satisferions pas de promesses sans lendemain tant la crise de confiance avec notre administration est longue et grande.

Nos attentes sont une nouvelle fois déçues...

Réunis en AG le 28/06/2016, les agents du SPIP 14 ont en effet constaté que les discussions entre la DAP et l'intersyndicale ne présentaient pas un caractère suffisamment efficace au regard des revendications des personnels de la filière IP.

L'appel de l'intersyndicale nationale IP à une journée SPIP Mort le jeudi 7 juillet 2016 est donc relayé au SPIP du Calvados, avec les modalités d'action suivantes:

- AG le midi pour envisager ensemble les suites de la mobilisation
- Aucune démarche professionnelle qui ne soit pas strictement obligatoire au regard du CPP
- maintien de la phrase revendicative dans les communications extérieures et dans les rapports
- poursuite de la sensibilisation de la presse et des élus locaux.

Nous continuerons le combat jusqu'à l'obtention de nos revendications

L'AG du SPIP de Caen, le 28 juin 2016